

## résidences immobilier

Découvrez cette villa de type 4 chambres, 3 salles de bain, idéalement située dans un environnement résidentiel paisible, à quelques pas de toutes les commodités. Profitez d'une vue dégagée sur la campagne environnante, avec une exposition plein sud qui saura ravir les amateurs de lumière naturelle. Avec une superficie habitable d'environ 245 m², cette villa se dresse sur un terrain plat de 2 500 m², agrémenté d'une belle piscine. Au rez-de-chaussée, vous serez accueillis par un séjour cathédrale lumineux, une spacieuse salle à manger, et une cuisine séparée qui s'ouvre sur une vaste terrasse ...

Discover this 4-bedroom, 3-bathroom villa, ideally located in a peaceful residential setting, just a few steps from all amenities. Enjoy unobstructed views of the surrounding countryside, with a south-facing aspect that will delight lovers of natural light. With approximately 245 m² of living space, this villa stands on 2,500 m² of flat land, with a lovely swimming pool. On the first floor, you'll be greeted by a bright cathedral living room, a spacious dining room, and a separate kitchen that opens onto a vast covered terrace equipped with a barbecue, perfect for outdoor meals. The master ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





